

# BANCO CENTRAL

Alcalá, 31.-MADRID

CAPITAL AUTORIZADO: 200.000.000 de ptas, CAPITAL DESEMBOLSADO: 60.000.000 de ptas. FONDOS DE RESERVA. 20.000.000 de ptas.

## Sucursal de Tarancón

Sucursales en todas las principales Poblaciones de España

CAJA DE AHORROS CON EL TIPO MAXIMO DE INTERES

Cuentas corrientes con interés, en pesetas y en monedas extranjeras. Cuentas de crédito. Compra y venta de valores. Cobro y descuento de letras y cupones. Compra y venta de monedas extranjeras. Giros y cartas de crédito. Seguros de cambio. Depósito de valores y en general. toda clase de operaciones de Banca

nuestros mayores, lo que la Historia impone como imperativo deber, renovando las glorias seculares en el árbol generoso de la tradición ibérica, con tanta decisión y firmeza como exige la hora presente, para dar días de esplendor a Cuenca y a España.

Existe mucho entusiasmo, y se espera que en fecha próxima esté ya funcionando la J. A. P. en la mayor parte de los pueblos de la provincia y cuyos trabajos de propaganda culminarán en el solemne acto de Uclés.

### Sigan los partidos

Tenemos entendido que se ha formado en Tarancón el partido de Izquierda republicana, con lo cual si bien no han aumentado los republicanos en nuestra localidad, han aumentado los partidos.

Con esta táctica, ya sabemos quienes ganan al final, por aquello de «Divide y ganarás» que es lo único que tan perfectamente está resultando aquí y en muchos sitios.

Por lo visto la táctica es la de crear tantos partidos como hombres, para al día siguiente venir a pedir la unión de los republicanos.

Claro que con esto se están siguiendo los ejemplos de los jefes de las democracias, que provocan la escisión en el partido en que militan, para crear otro y después trabajar por formar uniones.

¿No va siendo ya hora, de que los verdaderos republicanos formen un sólo partido, sin otra condición, que la de ser republicanos?

### Colegio Oficial de 2.ª Enseñanza de Tarancón

#### EXAMENES DE INGRESO

Queda abierta la matrícula para Ingreso en este Colegio Oficial de 2.ª Enseñanza desde el día 15 al 30 del actual agosto, pudiendo solicitarla los interesados en la Secretaría de este Centro de 10 a 12 de la mañana en donde abonarán los derechos correspondientes y presentarán los documentos siguientes:

1.ª Instancia, escrita de puño y letra del interesado, dirigirá al señor Director, en papel o reintegrada con una póliza de 150.

2.ª Copia del acta de nacimiento del Registro Civil, legalizada en su caso.

3.ª Certificación acreditativa de estar prevacunado el alumno, extendida en papel del Colegio de Médicos.

Tarancón, agosto, 1934

### Elecciones vascas

Los ayuntamientos en franca rebeldía contra el Gobierno, habían pretendido celebrar unas elecciones ilegales. La pretensión, como no podía por menos suceder, no ha tenido éxito, pero bueno es que cada cual se de cuenta, de lo que con ello se pretendía.

Todos estos movimientos tienen como único fin, socavar los cimientos del Régimen, a cuyos movimientos están pres-

tando apoyo algunos que se llaman republicanos y que allá en perfecto maridaje actúan con los nietos de los reaccionarios, haciendo un juego equívoco a los que pretendieron siempre endiosar a Chamorro y a Carlos Chapa.

Es chocante ver con que ahínco y vehemencia defienden sus libertades, los que siempre negaron las de los demás y en una intolerancia absurda, añoraron los tiempos de una carlistada. El Régimen sin necesidad de violencias, tiene que irse espurgando de esos enemigos.

### El traslado de la Virgen

Esta tarde como todos los años, será trasladada la Imagen de la Virgen de Riánsares desde su Ermita a la Iglesia Parroquial.

También como todos los años el pueblo entero saldrá a recibir a su Patrona al sitio de costumbre.

Lea usted EL POPULAR

**LOS ALMACENES**  
de la Viuda de  
**Faustino Manuel García**

PRESENTAN  
un  
gran  
surtido  
en  
**Pañería**  
**Camisería**  
Y  
**Confecciones**

RIVERA

Todos los jueves regalos de globos a los consumidores del Café marca

RIZ

JOSE M. RAMIREZ

Teledo, 16

TARANCÓN

Tel. 50, 59